



十二使徒定員会
クエンティン・L・クック長老

末日聖徒の女性は すばらしい

教会で成し遂げられることの多くは、女性の無私の奉仕によるものです。

作 家であり歴史学者であるウォレス・ステグナーは、ソルトレーク盆地へのモルモンに移住と集合について本を書いています。わたしたちの宗教を受け入れることはなく、批判的な意見の多かった人物ですが、初期の教会員、特に、女性の献身と勇気には感銘を受け、次のように述べています。「この教会の女性はすばらしい。」¹ わたしも今日、同じ気持ちです。末日聖徒の女性はすばらしいです。

神は、女性に強さ、徳、愛、次の世代を担う神の霊の子供たちを喜んで養う犠牲的精神という神聖な特質を植え付けられました。

合衆国における最近の研究によれば、信仰を持つ女性は皆、信仰を持つ男性よりも「より熱心に神を信じ」、より多くの宗教行事に参加し、「ほとんどあらゆる点において、より宗教的である」² ことが明示されています。

当然の結果だと思いました。わたしたちの信仰において家族と女性が果たす卓越した役割を考えるとなおさらそう感じます。わたしたちの教義は明解です。女性は天の御父の愛する娘です。妻と夫の関係は対等です。結婚生活には完全なパートナーシップが必要であり、夫と妻は家族

の必要を満たすためにともに働きます。³
確かに、福音に従った生活を送ろうと努力する女性を含めて、女性には多くのチャレンジがあります。

開拓者の姉妹たちからの受け継ぎ

開拓者時代の先祖の生活において、何と言っても特徴的なのは姉妹たちの信仰です。神から授かった特質のゆえに、女性は家の手入れや子供の世話、家庭やその他の場所における養いに関してより大きな賜物と責任を与えられています。このようなことについて考えると、喜んで家を後にし、未知の世界を目指して大平原を横断した姉妹たちの信仰にわたしたちは感動します。そのような姉妹たちの最も重要な特質は何かと尋ねられたら、主イエスキリストの回復された福音に対する揺らぐことのない信仰と答えるでしょう。

開拓者時代の女性が、大平原を横断するとき、何を犠牲にし、何を成し遂げたかについての奮闘の記録は、教会にとって貴重な遺産です。わたしはエリザベス・ジャクソンの記録に感銘を覚えます。彼女の夫アロンは、マーティン手車隊とともにブラット川を最後に渡った後で亡くなっています。彼女はこう書いています。

「このような厳しい状況で、子供3人を

抱えた寡婦となった今、自分の思いについて語ろうとは思わない。……福音のゆえに受けるわたしの苦しみは、……きっと……わたしの聖めとなり、益となることだろう。……

わたしは主に〔懇願した〕、……寡婦の保護者、親をなくした子供の父になると約束された御方に。わたしが主に懇願すると、主はわたしを助けに来てくださった。」⁴

エリザベスは、同じような苦難を味わっている人々に代わって、また、子孫が進んで苦難を引き受け神の王国のためにあらゆるものを犠牲にするようにと願って記録を書いていると述べています。⁵

今日の教会の女性たちは、強く、勇敢である

今日においても、教会の女性は、そのような試練に立ち向かい、まったく同じように力強く忠実であるとわたしは信じています。教会の指導者は、あらゆる面で、姉妹たちの奉仕、犠牲、決意、貢献を認め感謝しています。

教会で成し遂げられることの多くは、女性の無私の奉仕によるものです。教会であれ、家庭であれ、神権者と扶助協会の姉妹が完全な調和の下に働く姿を見るのはすばらしいことです。そのような関係は、息の合ったオーケストラのようで、結果としてもたらされるシンフォニーはわたしたち全員を鼓舞します。

最近、カリフォルニア州ミッションビエホステーキの大会に出席するよう割り当てを受けたとき、そこで開かれた4ステーキ合同の飲み会ユース・ダンスパーティーに関する記事に感銘を受けました。ダンスパーティーの後で、外から見ただれのものか分からないハンドバッグが見つかりました。ラグナニゲルステーキの若い女性会長モニカ・セドウィック姉妹の記録から少し紹介します。「わたしたちはぶしつけに中をのぞき込みたいとは思いませんでした。だれかの私物でしたから。そこで慎重にバッグを開け、いちばん上にあるものをさっとつかみ取りました。それで持ち主が分かればと思ったのです。実際、分かりました。……



しかし、名前が分かったわけではありません。『若人の強さのために』が出てきたのです。……感心しました。それで持ち主のことが少し分かりました。それから、もう一度手を入ると、次の持ち物が出てきました。小さなノートでした。……それできっと持ち主が分かるかと確信しました。しかし、これもまた期待したようなものではありませんでした。最初のページは……お気に入りの聖文のリストでした。……あとの5ページには丁寧に書かれた聖文と個人的なメモが記されていました。』

姉妹たちはすぐにこのバッグの持ち主である忠実な若い女性に会いたくなりました。持ち主を突き止めるために、もう一度バッグを調べました。ミントキャンディ、石けん、ローション、それからブラシが出てきました。姉妹たちのコメントがすごいです。「彼女は、さわやかな息をしていて、手が清潔で美しい。それから、自分を大切にしている。」

姉妹たちは、はやる思いで次の宝物を待ち構えました。出てきたのは、ジュースの紙バックで作った小さな手作りの小銭入れでした。ファスナー付きのポケットには少しお金が入っていました。彼らは大声で叫びました。「ああそうか、創造的で用意のいい人なのね。」皆、クリスマスの朝の小さな子供のような気持ちになりました。次に取り出したものには、さらに驚かされました。ブラックフォレスト・チョコレートケーキのレシピ、それと友人の

誕生日にケーキを作るというメモでした。姉妹たちはほとんど絶叫しそうでした。「家事も得意なんだわ、思いやりと奉仕の精神もあるのね。」その後、ようやく持ち主を特定する幾つかの情報が得られました。若い女性の指導者は「福音に従って生活している若い女性の静かな模範を目の当たりにすることができ」、大きな祝福を感じたと語っています。⁶

この話には、教会の標準に対する若い女性の決意がよく表れています。⁷ 思いやりにあふれ、好奇心旺盛で献身的な、世界中で奉仕する若い女性の指導者の模範でもあります。彼女たちは実にすばらしいです。

姉妹たちは教会や家庭生活において、また天の御父の計画に不可欠な個人として、非常に重要な役割を担っています。これらの責任の多くは経済的な見返りがありません。しかし、満足感を与え、永遠にわたって重要な影響を及ぼします。最近、新聞の編集部にいる、感じのよい大変有能な女性から、教会における女性の役割について説明を求められました。わたしは、教会で働く指導者は無報酬であることを説明しました。彼女は途中で話を遮り、興味が著しくうせたと言いました。こう言ったのです。「女性に無報酬の仕事はもう必要ないというのがわたしの信念です。」

わたしたちはこの地上で最も大切な組織は家族であり、そこで「父親と母親は

対等のパートナー」であることを指摘しました。⁸ どちらも報酬を得ることはありませんが、表現できないほどの祝福を受けます。もちろん、女性の会長によって導かれる扶助協会、若い女性、初等協会といった組織があることも話しました。教会の最も初期の時代から、最も神聖な集会である聖餐会であっても、男性も女性もともに祈り、音楽を奏し、説教をし、聖歌隊で歌ってきたことにも触れました。

最近出版され高い評価を受けている『アメリカの恵み』(American Grace) という本は、様々な宗教を奉ずる女性たちについて報告しています。そこには、教会の指導者として自分に与えられている役割に計り知れないほど満足しているという点で、末日聖徒の女性は特異な存在であると述べられています。⁹ さらに、研究対象となった宗教の中で、末日聖徒は全体的に、男性も女性も、宗教に対する愛着が最も深いと述べられています。¹⁰

末日聖徒の女性がすばらしいのは、人生の困難をうまく避けてきたからではありません。まったく逆です。人生の様々な試練に立ち向かう姿勢のゆえにすばらしいのです。結婚生活や独身生活、子供が選択する事柄、健康上の制限、機会の不足、そのほかの様々な問題を通して人生がもたらす試練や試しがあっても、いつも驚くほど強く、確固としていて、信仰を守り抜きます。教会の姉妹たちは、世界中で、弱い者を助け、垂れている手を上げ、

弱くなったひざを強めています。¹¹

ある扶助協会会長は、姉妹たちのこれらの卓越した奉仕に感謝した後、次のように言いました。「姉妹たちは奉仕しているときでさえ、『もっと多くのことができたのに』と考えているのです。」完全ではありませんし、それぞれが皆、苦しみに直面してはいますが、愛にあふれる天の御父に対する信仰、救い主の贖いの犠牲が確かであることに対する信仰は、生活の隅々にまで浸透しています。

教会における姉妹たちの役割

過去3年にわたり、大管長会および十二使徒定員会は、神権指導者や補助組織指導者と協議し、新しい『手引き』に取り組む中で、導きと靈感、そして啓示を求めてきました。その過程で、わたしは、既婚か独身かを問わず、姉妹たちが過去から現在まで、家庭および教会で重要な役割を果たしてきたことに対し、圧倒されるほどの感謝の思いを覚えました。

イエス・キリストの教会に属する会員は皆、「人々の霊の救いのために主のぶどう園で働く」必要があります。¹²「この救いの業には、会員伝道活動、改宗者の定着、あまり活発でない会員の活発化、神殿・家族歴史活動、福音を教えることが含まれます。¹³ また、「貧しい人や助けの必要な人を世話する」ことも含まれます。¹⁴ こういった活動は、おもにワード評議会によって管理されます。¹⁵

特に、新しい『手引き』は、ビショップが、現在求められていることに心を配りながら、より多くの責任を委任できるようにという趣旨の下に作成されました。会員は、ビショップが委任するよう指導を受けていることを理解する必要があります。また、ビショップがこの助言に従うときに、彼を支持し援助する必要があります。こうすることで、ビショップはより多くの時間を若人、ヤングシングルアダルト、自分の家族と過ごすことができるようになります。ビショップはほかの大切な責任を神権指

導者、補助組織の会長、個々の男性や女性に委任します。教会では、家庭における女性の役割をきわめて尊重しています。¹⁶ 母親が相当な時間を要する教会の召しを受けた場合、家族生活でバランスを維持するために、通常、その夫にはあまり負担となる召しを与えないようにします。

数年前に、わたしはトンガで開かれたステーキ大会に出席しました。日曜日の朝、礼拝堂の前3列は26歳から35歳の男性でいっぱいだったので、てっきり男性の聖歌隊なのだろうと思っていました。しかし、大会で管理業務が執り行われたとき、合計63人の男性が一人一人名前を呼ばれ、起立しました。メルキゼデク神権への聖任のために支持されたのです。わたしは喜ぶと同時にあ然としました。

部会の後で、わたしはステーキ会長のマテアキ会長に、その奇跡がどのようにして起こったのか聞きました。ステーキ評議会でも再活発化が議題に上がったとのことでした。ステーキ扶助協会会長のレイナタ・バエヌク姉妹が発言してよいか尋ねました。彼女が話したとき、ステーキ会長は、提案されていることが真実だという御霊の確認を受けました。彼女は、ステーキには伝道に出た経験のない20代、30代のすばらしい若者が大勢いると述べました。彼女の話では、それらの若者の多くが、伝道に出るよう一生懸命励ましてくれたビショップや神権指導者の期待

を裏切ったと思込でおり、自分のことを二流の会員のように感じているということでした。これらの若者は伝道に出る年齢を過ぎていることを指摘したうえで、彼女はそのような若者たちに対する愛と関心を伝えました。彼らはまだ救いの儀式をすべて受けられる状態であると述べ、神権への聖任と神殿の儀式に焦点を当てるべきだと語ったのです。また、これらの若者のうち何人かはまだ独身だけでも、大半はすでにすばらしい女性と結婚していること、結婚相手の女性たちの中には、活発な人もいれば、活発でない人、会員ではない人もいるということに言及しました。

ステーキ評議会でも徹底的に話し合った結果、神権者と扶助協会の姉妹たちがこれらの男性と妻を救出するために手を差し伸べ、ビショップはもっと多くの時間をワードの若い男性や女性と過ごすことが決まりました。救出に携わる人は、対象者をまず神権、永遠の結婚、神殿の救いの儀式に備えさせることに焦点を当てたのです。わたしが出席したステーキ大会でメルキゼデク神権に支持された63人の男性のほとんどが、その後2年の間に、神殿でエンダウメントを受け、伴侶と結び固められました。今話したことは、姉妹たちがワードおよびステーキにおける救いの業にどれほど重要な意味を持っているか、また、特に、教会の評議会でも、姉妹た





ウクライナ・キエフ

ちのおかげでどのように啓示が受けやすくなるかを示すほんの一例です。¹⁷

家庭における姉妹たちの役割

わたしたちは女性や家族に対する巨大な反対勢力があることを理解しています。最近の研究で、結婚や結婚生活に重点を置こうという気持ちが薄れ、結婚している成人の数が減少していることが分かっています。¹⁸ 結婚と家族は、「社会を組織する中心的な原則というよりはむしろメニューのように自由に選べるもの」¹⁹ となってきました。女性は多くの選択に直面しており、どのように選択するか、その選択が家族にどのような影響を及ぼすか、よく祈って考える必要があります。

昨年ニュージーランドに滞在したとき、オークランドの新聞で、わたしたちと宗教は異なりますが、同じような問題に苦しんでいる女性についての記事を読みました。ある母親は、仕事をすべきか家にとどまるべきかの選択は、彼女の場合、さほど必要ではない新しいカーペットや2台目の車を購入するかどうかの選択に等しいことが分かったと語っていました。一方、「幸せな家庭生活の最大の敵は、仕事ではなく、テレビだ」と感じる女性もいました。彼女は、テレビを見る時間が長い家族は、互いに触れ合う時間が少ないと語っていました。²⁰

これらは非常に感情的で個人的な決断

ですが、いつも心に留めておくべき原則が二つあります。第1に、どの女性も、子供を養い育てることに最大の努力を注いでいるからといって、謝らなければならないと感じたり、大した貢献ができていないと感じたりするべきではないということです。天の御父の計画にあって、それほど大切なことはないからです。第2に、家庭の外で働く決断を下す姉妹はあまり雄々しくないなどと、だれも裁いたり決めつけたりしないように注意するべきだということです。他人が置かれた状況を理解したり、正しく評価したりすることは、ほとんどできないことだからです。夫と妻は、自分たちが決めたことについて神に報告する義務があるということを理解し、よく祈って話し合うべきです。

理由は何であれ、独りで子供を育てている献身的な姉妹の皆さん、わたしたちは皆さんに心から感謝しています。預言者は次のことを明らかにしてきました。「皆さんを助けたいと思っている人がたくさんいます。主は皆さんを忘れてはおられません。もちろん、主の教会も皆さんを忘れてはけません。」²¹ 親としての責任を有する男性や女性にとってさらに包容力があり働きやすい職場環境を、末日聖徒が率先して作り出すように願っています。

雄々しく忠実な独身の姉妹の皆さん、わたしたちは皆さんを愛し、皆さんに感謝しています。また、いかなる永遠の祝福も

差し控えられることはない約束します。どうぞこのことをいつも心に留めておいてください。

すばらしい開拓時代の女性、エミリー・H・ウッドマンシー姉妹は、賛美歌「シオンの娘」の歌詞を書きました。彼女は「天使の務め」²² は女性にゆだねられたと明言しています。そして、これは「まさしく、天の御父が与えられた直接的かつ即座の命令であり、『これは……姉妹たちが……求めた賜物』である」と歌詞の中で述べています。²³

親愛なる姉妹の皆さん、わたしたちは皆さんを愛し、尊敬しています。主の王国における皆さんの奉仕に感謝しています。皆さんはすばらしいです。わたしの人生にかかわった女性の皆さんに特別な感謝を伝えます。贖罪が真実であり、救い主が神の御子であられ、主の教会が回復されたことを証します。イエス・キリストの御名により、アーメン。■

注

- ウォレス・ステグナー, *The Gathering of Zion: The Story of the Mormon Trail* (1971年), 13
- ロバート・D・パットナム, デビッド・D・キャンベル共著, *American Grace: How Religion Divides and Unites Us* (2010年), 233
- 『手引き 第2部——教会の管理運営』1.3.1参照。モーセ5:1, 4, 12, 27も参照
- アンドリュウ・D・オルセン, *The Price We Paid: The Extraordinary Story of the Willie and Martin Handcart Pioneers* (2006年), 445



大管長会第一顧問
ヘンリー・B・アイリング管長

5. "Leaves from the Life of Elizabeth Horrocks Jackson Kingsford," Utah State Historical Society, Manuscript A 719. "Remembering the Rescue," *Ensign*, 1997年8月号, 47 参照
6. カリフォルニア州ラグナニゲルステーキの若い女性会長モニカ・セドウィックが書いた電子メールと、カリフォルニア州ミッションビエホステーキのステーキ若い女性会長レスリー・モーテンセン姉妹による話の要約を組み合わせて、短縮した。
7. (*Wall Street Journal*, 2011年3月19 - 20日付, C3) に掲載された記事 "Why Do We Let Them Dress Like That?" の中で、思慮深いユダヤ人の母親は服装の標準と憤み深さを教えるとともに、末日聖徒の女性の模範に感謝している。
8. 「家族——世界への宣言」『リアホナ』2010年11月号, 129
9. パットナン, キャンベル共著, *American Grace*, 244 - 245
10. パットナン, キャンベル共著, *American Grace*, 504
11. 教義と聖約 81:5 参照。モーサヤ 4:26 も参照
12. 教義と聖約 138:56
13. 『手引き 第2部——教会の管理運営』22
14. 『手引き 第2部』6.1 参照
15. 『手引き 第2部』4.5 参照
16. エミリー・マッチャー "Why I Can't Stop Reading Mormon Housewife Blogs," salon.com/life/feature/2011/01/15/feminist_obsessed_with_mormon_blogs. この自称フェミニストおよび無神論者の女性は、この点に感謝し、自分はモルモンの主婦が作っているブログに夢中になっていると語った。
17. トンガ・スクアロファ・ハ・アカメステーキ, レホニタイ・マテアキステーキ会長, (続けてバプアニューギニア・ポートモレスビー伝道部の会長として奉仕した); スターク扶助協会会長レイナタ・バエヌク姉妹
18. デベラ・コーン, リチャード・フライ共著 "Women, Men, and the New Economics of Marriage," Pew Research Center, Social and Demographic Trends, pewsocialtrends.org. 子供の出生率も多くの国でかなり減少している。これは「人口統計学的冬の時代」と呼ばれている。
19. "A Troubling Marriage Trend," *Deseret News*, 2010年11月22日付, A14 ページ, msnbc.com. に関するレポートから引用
20. サイモン・コリンズ "Put Family before Money-making Is Message from Festival," *New Zealand Herald*, 2010年2月1日付, A2
21. ゴードン・B・ヒンクレー "Women of the Church," *Ensign*, 1996年11月号, 69. スペンサー・W・キンボール "Our Sisters in the Church," *Ensign*, 1979年11月号, 48 - 49 も参照
22. 「シオンの娘」『賛美歌』195 番
23. カレン・リン・デビッドソン, *Our Latter-day Hymns: The Stories and The Messages*, 改訂版 (2009年), 338 - 339

善を行う機会

物質的に困っている人々を助ける主の方法には、いつも、愛に基づいて、自分自身と自分の持っているものを神と神の業のために奉獻する人が求められます。

愛

する兄弟姉妹の皆さん、今日の^{きょう}のお話は、この地上に住む御自身の子供たちの中の貧しい人や乏しい人に仕えるために、主が昔も今もしておられることを尊び、記念するのが目的です。主は助けを必要としている人たち、また助けを与えたいと願っている人たちを愛しておられます。主は助けを必要としている人たちと助けを与える人たちがともに祝福を受ける方法をお作りになりました。

天の御父は全世界に住む御自身の子供たちがささげる祈りを聞いておられます。それは、食べ物や着る物を求める訴えであり、自立することを通して尊厳を得たいという嘆願です。人を地上に置かれて以来、主はそれらの嘆願を聞いておられました。

皆さんは、自分の住んでいる所で、また全世界から、それらの必要について聞きます。皆さんは、しばしば同情心に駆られます。必死の思いで仕事を探している人に出会ったら、助けてあげたいという望みを感じます。同じような望みは、夫に先立たれた人の家に入り、そこに食べ物が一切見当たらないときにも感じます。地震や火事で家を破壊され、廃墟に座り込んで泣いている子供たちの写真を目にするときにも感じます。

主は彼らの叫びを聞き、彼らに対する皆さんの深い哀れみを感じておられます。そのようなわけで、時の初めから、主は御

自身の弟子たちに人々を助ける方法を提供してられました。主は主の子供たちに時間、財産、そして自分自身を奉獻するように招いておられます。主とともに人に仕えるためです。

人を助ける主の方法は、時折、奉獻の律法に従った生活と呼ばれてきました。別のときに、主の方法は協同制度と呼ばれました。現代においては、教会福祉プログラムと呼ばれています。

活動の名前と細かい内容は、人々の必要と状況に応じて変わります。しかし、物質的に困っている人々を助ける主の方法には、いつも、愛に基づいて、自分自身と自分の持っているものを神と神の業のために奉獻する人が求められます。

主がわたしたちに勧め、命じておられるのは、助けの必要な人を鼓舞するという主の業に参加することです。わたしたちはバプテスマの水の中で、そして聖なる神の神殿の中で、そのように行くと聖約します。わたしたちは日曜日に^{せいさん}聖餐を受けるときに、その聖約を更新します。

今日のわたしの目的は、主がわたしたちに与えてくださった、「困っている人を助ける機会」について説明することです。短い時間ですべてについて話すことはできません。わたしの願いは、行動するという皆さんの決意を新たにし、強めることです。

主がこの業にわたしたちを招いておら